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Aos vinte dias do mês de março de dois mil e dezessete (20/03/17), às 14h00min, no 1 

auditório do LEA/PRODEMA, no Campus I da Universidade Federal da Paraíba, em 2 

João Pessoa, reuniram-se os seguintes membros do Programa de Pós-Graduação em 3 

Ecologia e Monitoramento Ambiental: Antonio Christian de Andrade Moura, Cristiane 4 

Francisca Costa Sassi, Elaine Bernini, Fabiana Lopes Rocha, Felipe Wartchow, 5 

Frederigo Gustavo R. França, Frederico Lage Pinto, George Emmanuel Cavalcanti de 6 

Miranda, Pablo Riul, Carolina Holanda Alves, representante dos alunos, e o secretário 7 

do PPGEMA, Odilon do E. Andrade Filho. Os pontos de pauta foram: 1- Informes; 2- 8 

Aprovação das Atas da 1ª reunião (assembleia geral) e da 4ª reunião do colegiado 9 

referentes ao ano de 2016; 3- Credenciamento do Prof. Rafael Luis Galdini Raimundo e 10 

mudança de categoria do Prof. Pablo; 4 – Prorrogação do prazo de defesa das 11 

mestrandas Mércia Luna e Carolina Holanda; 5 – Eleição para coordenação do 12 

PPGEMA; 6 - Aprovação do relatório da seleção 2017.1 e 7 – outros assuntos. A 13 

reunião foi presidida pela Coordenadora do Programa, Profa. Elaine Bernini.  A 14 

coordenadora informou que o PPGEMA foi contemplado com duas bolsas da FAPESQ, 15 

além disso, três bolsas seriam liberadas com os alunos concluintes. Portanto, ela 16 

mencionou que não será preciso fazer uma nova seleção, já que o número de 17 

aprovados na última seleção é a mesma da quantidade de bolsas disponíveis. Além do 18 

mais, os novos editais de seleção incluirão cotas, desse modo, devendo ter mais 19 

cuidado em sua elaboração. O prof. George Emmanuel frisou que alguns programas 20 

estão colocando vinte por cento das vagas para os cotistas. Dando sequência aos 21 

informes, Elaine Bernini comunicou que o valor do PROAP liberado para o PPGEMA foi 22 

de R$ 6.250,00, e que tentou fazer o remanejamento de rubricas, pois este ano haverá 23 



oito defesas de dissertações, portanto, necessitando de mais recursos para passagens 24 

e diárias. Mas ela acredita que não será aceito pelo por causa do limite de percentual 25 

para cada rubrica imposto pela CAPES. Ela informou que aprovou por Ad referendum a 26 

prorrogação de prazo de defesa do Ivan Lívio. O segundo ponto de pauta foi em relação 27 

à aprovação da primeira e segunda ata das assembleias de 2016. Com exceção de 28 

Pablo Riul, que se absteve, os demais membros do colegiado aprovaram as atas. Após 29 

a aprovação, o prof. George Emmanuel precisou se ausentar. O terceiro ponto de pauta 30 

tratou do credenciamento do Prof. Rafael Luíz Galdini Raimundo, Elaine Bernini 31 

consultou seu currículo e mencionou que, no quadriênio passado, ele produziu 270 32 

pontos e que no quadriênio atual ele já possui 100 pontos devido a um artigo qualis A1. 33 

Todos os votos foram a favor do seu credenciamento como professor permanente. 34 

Posteriormente, os membros do colegiado aprovaram a mudança de categoria do Prof. 35 

Pablo para docente permanente. Dando sequência, o quarto ponto tratou da 36 

prorrogação dos prazos de defesa das alunas Carolina Holanda e Mércia Luna por mais 37 

3 meses. O colegiado aprovou por unanimidade a prorrogação dos prazos. No quinto 38 

ponto de pauta, que trata da nova eleição para coordenação do PPGEMA, devido à 39 

ausência de vários professores, ficou para dia 03 de abril de 2017 (03/04/2017) a data 40 

de votação. Portanto, haverá uma consulta prévia para formação de chapas e criação 41 

de uma comissão para elaborar uma resolução para tratar do processo eleitoral, os 42 

membros designados para a comissão foram Elaine Bernini, Frederico Lage Pinto e 43 

Odilon do E. Andrade Filho. O sexto ponto de pauta foi a respeito da aprovação do 44 

relatório da seleção 2017.1. Todos os membros presentes o aprovaram. No último 45 

ponto de pauta, a coordenadora perguntou à representante dos alunos se eles tinham 46 

algum aviso ou reivindicação, Carolina Holanda mencionou que os alunos do programa 47 

pediram que evitasse mudanças no calendário das disciplinas após sua divulgação, 48 

pois, através das datas já informadas, eles se programam para coletas e matrículas em 49 

outras disciplinas, mas, caso haja impossibilidade de manter a data divulgada, informar 50 

sobre a mudança com bastante antecedência. A coordenadora ficou de mencionar e 51 

tentar resolver esse problema. Nada mais havendo, encerrou-se a presente sessão Eu, 52 

Odilon do Egito Andrade Filho, secretário do PPGEMA, lavrei a presente Ata, que, 53 

depois de lida e aprovada pelo Colegiado do PPGEMA, foi por mim datada e assinada. 54 

 
João Pessoa, 20 de março de 2017. 


